

Approval Rating Presiden Jokowi Terus Naik Mencapai 79,3 Persen

JAKARTA (IM) - Tingkat kepuasan publik atau approval rating terhadap kinerja Presiden Joko Widodo (Jokowi) terus mengalami peningkatan. Bahkan dari hasil survei yang dilakukan Indikator Politik Indonesia (IPI), tingkat kepuasan publik atas kinerja pemerintahan Jokowi mencapai 79,3 persen.

"Temuan kami, approval rating Presiden Jokowi kini berada di angka 79,3 persen," kata Peneliti Indikator Politik Indonesia Rizka Halida saat menanggapi survei bertajuk 'Preferensi Warga NU dan Dinamika Elektoral di Jawa Timur' secara virtual, Kamis (1/2).

Hasil survei terbaru IPI tersebut, menunjukkan adanya peningkatan terkait kepuasan publik terhadap kinerja Jokowi. Kepuasan terhadap kinerja Jokowi juga terpotret di daerah Jawa Timur.

Tingkat kepuasan publik terhadap kinerja Jokowi di Jawa Timur selalu melebihi angka rerata nasional, yakni sebanyak 85,9 persen warga Jawa Timur puas terhadap kinerja Jokowi.

Dalam skala nasional, approval rating terhadap kinerja Jokowi berada di angka 79,3 persen. Namun, khusus di Jawa Timur, angkanya mencapai 85,9 persen.

"Menurut warga Jawa Timur ini mayoritas menjawab puas penjumlahan dari sangat puas 27,2 persen dan cukup puas 58,7 persen atau 85,9 persen untuk survei kali ini. Meskipun angka cukup puas turun dibandingkan dari survei 3-9 Desember, tapi secara umum angka puas ini sangat tinggi sekali," ujar Rizka. ● **han**

FOTO: ERICK THOHIR TWITTER



ERICK THOHIR BERTEMU MENTERI ENERGI UAE Menteri BUMN Erick Thohir bertemu dengan Menteri Energi UAE, Suhail Mohammed Faraj Al Mazroui di Jakarta, Kamis (1/2) guna membahas kerjasama yang sudah terjalin, salah satunya PLTS Terapung Cirata.

Mbah Slamet Pembunuh Berantai dengan 12 Korban, Dihukum Mati

JAKARTA (IM) - Slamet Tohari alias Mbah Slamet, dewan pengendang uang, pembunuh berantai dengan meracuni 12 orang pasiennya, divonis hukuman mati.

Majelis hakim Pengadilan Negeri Banjarnegara dalam putusannya menyatakan, terdakwa terbukti secara sah dan meyakinkan bersalah melakukan tindak pidana pembunuhan berencana.

"Menjatuhkan pidana kepada terdakwa (Slamet Tohari) oleh karena itu dengan pidana mati," kata ketua majelis hakim Niken Rochayati dalam persidangan di Pengadilan Negeri (PN) Banjarnegara, Kamis (1/2).

Hakim mengatakan Mbah Slamet terbukti bersalah telah melakukan tindak pidana pembunuhan berencana. Dengan korban lebih dari 1 orang dan dilakukan berkali-kali.

"Mengadili, menyatakan terdakwa Tuhari alias Tohari alias Mbah Slamet bin al Sumirjo tersebut di atas terbukti secara sah dan meyakinkan bersalah. Melakukan tindak pidana pembunuhan berencana yang menimbulkan korban lebih dari satu orang. Yang dilakukan beberapa kali," ujarnya.

Hakim juga menyatakan terdakwa juga terbukti bersalah telah melakukan tindak pidana lain. Yakni menyimpan uang palsu serta melakukan penipuan dengan korban lebih dari 1 orang.

Tindakan Mbah Slamet dinilai keji. Mengingat sering ke tempat hiburan karaoke usai melakukan pembunuhan. Bahkan uang hasil dari kejahatannya digunakan untuk hura-hura di karaoke. ● **han**

Cak Imin Janjikan Beri Beasiswa LPDP Khusus untuk Para Santri

BANGKALAN (IM) - Calon wakil presiden (capres) nomor urut 1 Muhaimin Iskandar, berjanji memberikan program beasiswa Lembaga Pengelola Dana Pendidikan (LPDP) untuk para santri.

Pria yang karib disapa Cak Imin ini menganggap bahwa para santri selama ini sulit bersaing mendapatkan LPDP. Selama ini kebanyakan orang yang mendapatkannya dari kelompok menengah ke atas.

"Rata-rata yang lulus (LPDP) justru yang kaya-kaya, karena pintar-pintar bahasa Inggrisnya, yang pesantren-pesantren sering kalah bersaing," ujar Cak Imin di Pondok Pesantren Syaichona Moh. Cholil, Bangkalan, Rabu (31/1) malam.

Cawapres yang juga menjabat Ketua Umum Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) itu menuturkan, para santri harus diberi keadilan agar dapat lulus dan menerima fasilitas LPDP.

Caranya, dengan memberikan pelatihan khusus bahasa asing agar nantinya punya banyak pilihan untuk melanjutkan kuliah di berbagai negara.

"Karena itu kami akan menyiapkan agar terjadi keadilan untuk LPDP pesantren akan mendapatkan kuota spesial," ujarnya.

Cak Imin mengatakan bakal memperbesar dana abadi untuk pesantren yang saat ini jumlahnya sekitar Rp 2 triliun, yang menurutnya sangat kecil.

"Dana abadi pesantren baru Rp 2 triliun, kecil sekali dibanding pesantren puluhan ribu di Tanah Air kita ini. Insya Allah, Amin (Anies-Muhaimin) menang, kita akan besarkan dana abadi pesantren yang menjadi peningkatan mutu dan kualitas pesantren kita," ujarnya. ● **mei**

KEHILANGAN

Telah Hilang Sertifikat-sertifikat, sebagai berikut:

- Sertifikat Hak Milik Nomor 1896/Kelapa Gading Barat, an. Henry Lahir 08-07-1972, IKN No. 11, Jln. Auri III Blok Q1 7 Kav No. 20, Kel. Kelapa Gading Barat, Kec. Kelapa Gading, Jakarta Utara, Lt. 102M2, beserta Asli Sertifikat Hak Tanggungan No. 020552019 Peringkat I dan Surat Roya.
- Sertifikat HGB Nomor 10421/Sunter Agung, an. Jaka Djakarta, IKN No. 11, Komp. PT Agung Podomoro, Kel. Sunter Agung, Kec. Tanjung Priuk, Jakarta Utara, Lt. 410M2, beserta Asli Sertifikat Hak Tanggungan No. 057892017 Peringkat I dan Surat Roya.
- Sertifikat HGB Nomor 14831/Kapuk Muara, an. Duda Mukmin, Stefanus, Tjandra 06-06-1945, IKN No. 11, Pantai Indah Utara 2 The Arcade Blok 3 No. TM, Kel. Kapuk Muara, Kec. Penjaringan, Jakarta Utara, Lt. 134m2.
- Sertifikat HGB Nomor 2569/Karang Anyar, an. Evi, Kevin Kwang, Karim Kwang, IKN No. RT 007/006, Kel. Karang Anyar, Kec. Sawah Besar, Jakarta Pusat, Lt. 35 m2.

Bagi yang menemukan asli dokumen tersebut, dialas harap menghubungi No. Handphone: +62 817 003-4842 - Harris Supriano.

2 Polhukam

FOTO: ANTARA



APEL PASUKAN TNI PENGAMAN PEMILU 2024

Sejumlah personel TNI mengikuti apel gelar pasukan pengamanan Pemilu 2024 di Kodam V/Brawijaya, Surabaya, Jatim, Kamis (1/2). Kegiatan itu untuk menunjukkan kesiapan personel TNI dalam mengamankan Pemilu 2024.

Pengamanan Pemilu 2024, TNI akan Turun jika Brimob Dipukul Mundur oleh Demonstran

Brimob hingga Babinsa berada di barisan paling depan menghalau massa yang mengganggu Pemilu. TNI baru turun ketika Brimob terpukul mundur.

JAKARTA (IM) - Anggota TNI dipastikan ikut melakukan pengamanan proses Pemilu 2024. Namun, dalam hal pengamanan unjuk rasa, TNI baru membantu menghalau massa jika Polri yang berada di barisan depan pengamanan sudah terpukul mundur.

Simulasi pengamanan demo Pemilu 2024 dilakukan oleh sejumlah prajurit dari Kodam Jayakarta. Dalam simulasi ini, TNI memperagakan adanya aksi massa yang tidak puas akan demokrasi di Indonesia.

Sambil membawa banner

bertajuk 'Matinya Demokrasi di Indonesia' massa aksi diskenariokan menggeruduk gedung Komisi Pemilihan Umum (KPU). Massa aksi diskenariokan tak puas dengan penyelenggaraan Pemilu dan ingin menerobos masuk Gedung KPU.

Dalam skenario itu, Brimob hingga Babinsa akan berada di barisan barikade paling depan menghalau massa. Aparat TNI kemudian baru turun ketika Brimob terpukul mundur. Bermodalkan tameng, mereka menahan seluruh aksi massa yang marah. Kemarahan aksi massa itu diskenariokan

dengan melempar sejumlah barang hingga memukul dan menendang tameng.

Dalam skenario itu juga, aparat TNI sama sekali tidak terlihat melakukan penyerangan. Upaya kontak terbesar terhadap massa ialah dengan mendorong massa menggunakan tameng secara perlahan. Masih dalam simulasi itu, aparat massa yang tidak puas kembali mencoba menerobos aparat TNI. Mereka kemudian mempergunakan drone yang menjatuhkan asap, upaya lainnya adalah dengan menggunakan mobil kawat besi.

Panglima TNI Jenderal Agus Subiyanto menyebut pihaknya memang telah menekan MoU dengan Polri terkait pengamanan Pemilu 2024. Pengamanan aksi

demonstrasi akan dilakukan TNI ketika Polri meminta bantuan.

"Kita akan berada di belakang polisi. Nanti apabila skalanya tinggi kita bisa membantu polisi atas permintaan, komunikasi terus," kata Agus.

TNI Dipastikan Netral

Jenderal Agus menegaskan, TNI akan menjaga sikap netralitas selama masa Pemilu 2024, meskipun Presiden Joko Widodo (Jokowi) memihak atau ikut mengkampanyekan salah satu paslon tertentu.

"Untuk masalah netralitas, saya rasa secara Undang-Undang TNI kita sudah jelas bahwa TNI aktif tidak boleh berpolitik praktis," ucap Agus di Lanud Halim Perdanakusuma, Kamis (1/2).

Mantan KSAD itu juga menegaskan, aturan UU Pemilu juga melarang tegas TNI

yang tidak netral. Prajurit TNI yang tidak taat aturan itu bisa dikenakan sanksi administratif hingga pidana.

"Akan kena tindakan pidana ataupun teguran dari satuannya. Kita ikuti saja koridor itu," katanya.

Agus mengimbau agar masyarakat tetap mengawal seluruh rangkaian proses Pemilu. Hal itu dilakukan untuk menghindari kecurigaan soal adanya kecurangan.

"Dan yang paling penting dalam pelaksanaan pemilu dan pencoblosan nanti dimana disitu ada KPU, Bawaslu dan seluruh elemen partai politik semua mengawasi pelaksanaan itu, sehingga tidak terjadi kecurangan," ucapnya.

"Saya rasa juga masing-masing kelompok mengawasi sehingga tidak ada kecurangan pada pelaksanaan pencoblosan," katanya. ● **han**

Di Pasar Tomohon, Para Pedagang Teriaki Ganjar-Mahfud MD Menang

MANADO (IM) - Para pedagang di Pasar Tomohon, Sulawesi Utara menyambut hangat kehadiran calon presiden (capres) nomor 3 Ganjar Pranowo.

Ganjar Pranowo yang memakai kemeja putih itu, tak takut kotor blusukan ke pasar. Satu demi satu ia menyapa para pedagang di sana.

"Mas Ganjar..." teriaki warga menyambut kedatangannya.

Pasangan Mahfud MD untuk berkontestasi pada Pilpres 2024 itu juga menyapa balik para pendukungnya di pasar.

Selama kurang lebih 30 menit berada di pasar, Ganjar Pranowo tak henti-hentinya memberikan senyum yang ramah.

Bahkan Ganjar juga medaleni permintaan warga yang

berebut untuk berfoto dengannya.

"Makasih ... makasih ...," ucap Ganjar.

Saat hendak meninggalkan Pasar Tomohon, salah satu pedagang berteriak bahwa Ganjar-Mahfud akan menang sebagai presiden dalam satu putaran.

"Ganjar-Mahfud! menang, menang menang!!," teriaki seorang warga.

"Menang satu putaran," timpal warga yang lain.

Setelah blusukan ke Pasar Tomohon, Ganjar Pranowo akan melanjutkan safari politiknya dengan menghadiri Hajatan Rakyat yang digelar di Lapangan Koni Sario, Manado, Sulawesi Utara. ● **mei**



KUNJUNGAN KERJA MENTERI ATR/BPN DI KEDIRI

Menteri Agraria dan ATR/BPN Hadi Tjahjanto (ketiga kiri) menyerahkan sertifikat tanah wakaf kepada Ketua Pengurus Cabang NU Kediri KH Muhammad Ma'mun (kedua kanan) saat kunker di Kab. Kediri, Jatim, Kamis (1/2). Hadi secara simbolis juga menyerahkan sejumlah sertifikat aset pemkab, sertifikat aset Barang Milik Negara, sertifikat tanah wakaf, dan menyerahkan 200 sertifikat tanah hasil program Redistribusi Tanah kepada warga Desa Puncu.

Ngaku Was-was Jelang Debat Kelima, Prabowo: Terakhir Aku Dikasih Nilai 11

JAKARTA (IM) - Capres nomor urut 2 Prabowo Subianto mengaku was-was menjelang debat kelima Pilpres 2024 atau debat terakhir. Soalnya, pada debat sebelumnya Prabowo diberi nilai 11 dari 100 oleh capres nomor urut 1, Anies Baswedan.

Prabowo mengungkapkan hal ini dalam acara kampanye terbuka Partai Demokrat di Stadion Gajayana, Malang, Jawa Timur, Kamis (1/2).

Prabowo awalnya menyebut adanya cibiran dirinya kerap berjoget di acara-acara kampanye.

"Saudara-saudara telah membuat saya tambah muda lagi. Tapi saya cemas

dikatakan, kok capres joget-joget terus, sih. Saya jawabnya begini, coba tunjuk dalam undang-undang dasar ada gak larangan joget," kata Prabowo disambut riuh para pendukung.

Ketua Umum (Ketum) Partai Gerindra itu kemudian mengungkapkan perasaannya menjelang acara debat capres terakhir pada 4 Februari mendatang. Dia menyinggung pemberian nilai 11 oleh capres lain.

"Tapi sebentar lagi tanggal 4 saya mau debat lagi nih. Aku mau debat lagi tapi aku agak was-was. Debat terakhir aku dikasih nilai 11 dari 100. Aku nggak tahu nilai berapa kali ini. Emang gue pikiran," katanya.

Adapun dalam acara kampanye akbar Partai Demokrat itu hadir sejumlah pejabat teras partai, antara lain Ketum Partai Demokrat Agus Harimurti Yudhoyono atau AHY, Ketua Majelis Tinggi Partai Demokrat Susilo Bambang Yudhoyono (SBY) dan Waketum Partai Demokrat Edhie Baskara Yudhoyono (Ibas).

Selain itu, hadir pula Gubernur Jatim sekaligus Jurkamas Tim Kampanye Nasional (TKN) Prabowo-Gibran, Khofifah Indar Parawansa, dan Wagub Jatim, Emil Dardak, dan istri, Arumi Bachsin. Ketua TKN Rosan Roeslani juga hadir di lokasi. ● **han**

PENGUMUMAN

Berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham PT TRIKARVA MANDIRA UTAMA, tertanggal 30 Januari 2024 Nomor 06, dibuat dihadapan NI PUTU SRI SUNARDEWI, SH, Notaris di Depok, seluruh pemegang saham Perseroan memutuskan:

- Menyetujui pembubaran Perseroan terhitung mulai tanggal 29 Januari 2024;
- Menunjuk SUDARNO selaku Likuidatur Perseroan.

Bagi para pihak yang berkepentingan atau memiliki tagihan, dapat menghubungi Likuidatur secara tertulis dalam jangka waktu 60 hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini disertai dokumen asli dan lengkap ke alamat: Gedung Menara Jamsostek Lt.16, Jl. Jend. Gatot Subroto Kav. No. 38, Jakarta Selatan. Demikian pengumuman ini kami sampaikan untuk memenuhi ketentuan-ketentuan Pasal 147 dan Pasal 149 ayat (1) huruf b Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 01 Februari 2024
Likuidatur Perseroan

PENGUMUMAN

Dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) dan (8) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas sebagaimana telah diubah berdasarkan Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-Undang Nomor 2 Tahun 2022 tentang Cipta Kerja bersama ini diumumkan bahwa PT Vorteks Royal Energi ("VRE") dan/atau afiliasinya dan/atau pihak lain yang ditunjuk berencana untuk melakukan pengambilalihan sebagian besar saham pada PT Buana Eltra, berkedudukan di Kabupaten Ogan Komering Ulu ("Perseroan") dan pemegang saham mayoritas Perseroan.

Pengambilalihan saham-saham sebagaimana dimaksud dalam pengumuman ini merupakan pengambilalihan saham yang dilakukan langsung dari pemegang saham Perseroan sebagaimana dimaksud dalam Pasal 125 ayat (7) UUPK. Sesuai dengan ketentuan Pasal 127 ayat (4) UUPK, bagi kreditor yang memiliki keberatan terkait dengan rencana pengambilalihan Perseroan sebagaimana disebut di atas, dapat mengajukan keberatan kepada Direksi Perseroan secara tertulis, disertai surat-surat pendukungnya dalam jangka waktu paling lambat 14 hari setelah tanggal pengumuman ini.

02 Februari 2024
Hormat kami,

Direksi PT Vorteks Royal Energi

PENGUMUMAN

Dengan ini kami umumkan kepada Kreditor PT MALINAU BERKAT SEJAHTERA ("Perseroan") bahwa telah diadakan Rapat Umum Pemegang Saham mengenai penjualan seluruh saham (Akuisisi Saham), sebagaimana ternyata dari Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham Sebagai Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT Malinau Berkat Sejahtera Berkedudukan Di Jakarta Barat tanggal 29 Januari 2024, yang telah dituangkan dalam akta Pernyataan Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham tertanggal 31 Januari 2024, nomor 60, di buat di hadapan Dini Lastari Siburiani, S.H., Notaris di Kota Administrasi Jakarta Selatan, sehingga berubahnya Pengendali Perseroan yaitu PT Energi Baru Borneo sebanyak 264 atau 99,62% saham dan I Gusti Made Suryantara A sebanyak 1 saham atau 0,38% dari seluruh saham yang dimiliki dan dikeluarkan oleh Perseroan sampai dengan hari ini.

Pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 02 Februari 2024

Untuk dan atas nama
PT Malinau Berkat Sejahtera
I Gusti Made Suryantara A
Direktur Utama